
Je suis éco-délégué, mais qu’est ce que 
c’est     ?  

Être éco-délégué c’est être respectueux de 
l’environnement en montrant l’exemple, en 
sensibilisant sur les gestes quotidiens et en 
contribuant aux actions menées.

Pourquoi être éco-délégué     ?  

Afin de contribuer à la 
sensibilisation du réchauffement
climatique, malgré les conditions
actuelles il ne nous a pas attendu
pour continuer sa progression.
Les concentrations de gaz à effet de serre – qui n’ont jamais été 
aussi élevées depuis 3 millions d’années – ont continué à 
augmenter. En effet depuis 1990 la température aurait augmenté 
de plus de 1,5 degrés Celsius. Le dérèglement climatique fait 
partie d’une des plus grandes menaces pour la planète. Il est 
donc impératif d’agir au plus vite pour la sauvegarde du monde 
tel qu’on le connaît.

Que peux-tu faire? 

Si tu as des idées, travaillons ensemble et si tu as envie de 
contribuer, viens t’associer à nos projets en nous contactant via 
notre instagram (@fautquecabougeacassin), le casier de Mme. 
Robrieux, la vie scolaire…

Pour plus d’info n’hésite pas à regarder cette vidéo : 
https://www.youtube.com/watch?v=mEy8FOpCQD0
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